

横芝は「ぶどう」の最適地

ぶどう整枝の第一人者土屋先生太鼓判！

前号で紹介した、ぶどう剪の枝は丸つきり枯れています。定説は十二月八日、開拓組合矢沢農場を中心として、各特例を挙げて、本当に手をとるよう、講師の指導を受けた。中には「何だ、これが「此の土地はぶどうには極

め適している。むしろ本場の甲府以上である」と講師がね」と指摘され、折角立てた柱が実は枯木の支えにしから折断をつけられた受講者の頭は明るく輝いた。



の甲府以上である」と講師がして、販売計画が等間に付された勝な農家の人が「販売に伴うのであるまい、資本面持ちはじめた」と、極めて大きな関心事といえよう。今後は、此の傾向を助长する意味からも、販売計画をひとり種豚組合だけのものとせず、農協組合等の事業として取扱うべき時期に当面したと言えか見ても、対外交渉の点か

で、荒廃してゆく九十九里海岸は、漁業振興対策として、沿岸漁場の振興と、飯岡から大網までの共同漁業権区域内に種子蛤の放流を行っております。横芝町漁業協同組合でも、去る十一月から十二月にかけて約五三〇貫の稚貝放流を行なっていますが、此の増殖率は大体一ヶ年で、その期間は前記沿岸での蛤採取は絶対に禁止さ

れておりますので改めて採取許可が示されます。荷さられる仔豚は農協本所で写真上は「この枝は枯れているね、切ってしまった」と自ら剪定して見せる講師の姿に無駄な枝はどんどん切られていく

写真下は「あんな枝を心にして分校させないで」と冗談を交えた講師の手書きひしい

か手書きひしい

